

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang dilakukan sebelumnya, Dapat disimpulkan bahwa Profitabilitas, Kebijakan Dividen, dan Perputaran Kas berpengaruh terhadap Modal sendiri dan saling berkesinambungan antara satu dengan lainnya.

Dengan profitabilitas berpengaruh Positif Signifikan terhadap Pertumbuhan Modal Sendiri. Yang artinya jika suatu perusahaan mendapatkan keuntungan maka akan meningkatkan modal dan untuk melangsungkan hidupnya. Dan Dividen berarti Negatif Signifikan dimana semakin tinggi tingkat pertumbuhan perusahaan maka perusahaan lebih memilih untuk tidak membagikan dividen kepada pemegang saham karena perusahaan akan menggunakan keuntungan yang diperoleh untuk dapat meningkatkan atau memperluas perusahaan dimasa yang akan datang.

Maka dapat disimpulkan bahwa kebijakan yang harus dipertimbangkan apakah laba yang diperoleh perusahaan akan dibagikan kepada pemegang saham sebagai dividen atau akan ditahan dalam bentuk laba ditahan untuk reinvestasi perusahaan. Perputaran Kas memiliki artian dari hasil yang telah dilakukan menyatakan bahwa perputaran kas tidak mempunyai korelasi yang signifikan dengan residual yang berarti perusahaan tidak mempunyai kas yang besar maka perusahaan tidak dapat menentukan

kebijakan financial secara efektif, karena kas tersebut merupakan komponen yang paling mudah diterima dari operasional. Perputaran kas merupakan kemampuan berputarnya kas dalam satu periode, apabila perputaran semakin cepat maka baik, karena kas akan kembali keperusahaan dengan cepat dan dapat digunakan untuk kegiatan operasional perusahaan.

### **Saran**

Adapun saran yang ingin penulis berikan untuk para peneliti selanjutnya maupun perusahaan adalah sebagai berikut :

1. Menambah jumlah variable lain dan ukuran perusahaan yang dapat mempengaruhi modal sendiri.
2. Dapat menambah tahun pengamatan, karena tidak semua perusahaan manufaktur dapat membagikan informasi mengenai inder ownership. Sehingga dengan menambah tahun pengamatan, maka dapat memperoleh sampel yang lebih banyak.
3. Bagi perusahaan diharapkan dapat meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengaruh profitabilitas, kebijakan dividen, dan perputaran kas terhadap pertumbuhan modal sendiri pada perusahaan agar dapat terciptanya kondisi perusahaan yang baik dan stabil